



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La localidad de General Enrique Godoy es llamada de esa forma en homenaje al General expedicionario del desierto Enrique Godoy.

Su localización geográfica indica que se encuentra en el Departamento de General Roca, en el Alto Valle de la Provincia de Río Negro, dividida en zona urbana y zona rural; ubicada entre la ciudad de Villa Regina al Este y la ciudad de Ingeniero Huergo al Oeste.

La localidad General Enrique Godoy, viene experimentando un marcado crecimiento en el tiempo, y tanto sus habitantes como el estado municipal se encuentran trabajando incansablemente en su desarrollo. Se trata de una localidad pujante, con galpones de empaque, aserraderos y frigoríficos, además incluye barrios rurales alejados de la aglomeración principal y la población rural dispersa.

El municipio local, con el asesoramiento de paisajistas, ha transformado un viejo salitral en un espacio confortable para disfrutar en los terrenos de la Estación del Ferrocarril, en el lado norte de las vías.

Antiguas construcciones fueron puestas en valor, como por ejemplo el viejo "Galpón de chapas" del ferrocarril, que fue adecuado y convertido en un gimnasio polideportivo que hoy es utilizado para importantes eventos. Cuenta con un escenario que lleva el nombre de Miguel Cesáreo Mendinueta, reconocido vecino ligado al quehacer cultural y deportivo de la localidad.

Asimismo, posee distintos centros de enseñanza en sus tres niveles, que constituyen la oferta educativa del lugar, junto a otras organizaciones como la biblioteca popular "20 de Junio" y centros recreativos y deportivos.

Sin lugar a dudas, el crecimiento y pujanza de esta localidad valletana, están dados por el esfuerzo y sacrificio de todos sus habitantes.

La comunidad de General Enrique Godoy puede disfrutar de una variedad de eventos y festividades, entre ellos, es sede del Festival Nacional Patagónico de Folclore "Mirando al Sur", que realiza la Academia Municipal de Folclore Suyai.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Por otro lado, ofrece la Fiesta Provincial del Locro, carácter que le fue otorgado mediante la Ley Provincial n° 5213, sancionada por la Legislatura de Río Negro en junio del año 2017, cuyo momento de realización es coincidente con el día de la festividad patria del 25 de Mayo.

Además, la ciudad de General Enrique Godoy, constituye para la Región un punto geográfico importante en la producción frutícola.

Actualmente, dicha localidad, se encuentra planificando el 98° aniversario de su natalicio para el mes de marzo, el cual marca la fecha en que dejó de llamarse km 1113, siendo la distancia que la separaba del punto cero sobre las vías del Ferrocarril General Roca en Buenos Aires.

Por ello:

Autora: Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- Su Satisfacción por el 98° Aniversario de la Ciudad de General Enrique Godoy y las actividades que se desprendan de los festejos por dicho acontecimiento.

Artículo 2°.- De forma.